

Écologie : exigeons de la cohérence !

Dans sa tribune de rentrée et sur les réseaux sociaux le 12 septembre dernier, la majorité municipale mettait en avant ses réalisations et indiquait vouloir être « exemplaire » en matière de transition écologique. Il faut dire que l'été de tous les dangers et de tous les records que nous venons de vivre sur le plan climatique ainsi que la crise de l'énergie mettent désormais tous les élus au pied du mur.

Certes des actions ont lieu à Houilles... Mais elles sont pour la plupart la poursuite de politiques déjà lancées sur le mandat précédent et en l'absence d'un calendrier prévisionnel et d'un budget ambitieux, attention à ce que ces discours ne s'arrêtent pas à une liste de bonnes intentions.

De plus, si l'exécutif se veut si exemplaire, pourquoi avoir refusé d'organiser un débat dans le cadre du déploiement de la 5G dans notre ville ?

Pourquoi se montrer si timoré à défendre le Plan Climat Air Energie Territorial de notre intercommunalité ? Nous demandons donc à la majorité d'organiser une réunion publique dans le cadre de la consultation citoyenne qui devrait avoir lieu d'ici la fin de l'année.

Pourquoi enfin ne pas s'opposer officiellement au projet d'extension du centre commercial de Montesson et au projet d'aménagement ludo-commercial à Carrières-sur-Seine, synonymes de bétonisation et d'ouverture de l'échangeur de l'A14 dans la plaine alors que dans le même temps on dit promouvoir à Houilles la réduction de la voiture en ville et une urbanisation maîtrisée ?

Les élus Alternative Citoyenne Écologique & Solidaire
Facebook : [fb.me/ElusAcesHouilles](https://www.facebook.com/ElusAcesHouilles)
aces-houilles@protonmail.com